



# Los 68 años del Maestro Sojo

El gran compositor de música, el gran propulsor de ese admirable arte, el gran director de orquesta y el gran pedagogo, maestro Vicente Emilio Sojo acaba de cumplir sesenta y ocho años. Toda su vida no ha sido otra realidad que una entrega a la profunda ciencia del sonido, y sus producciones, destinadas al culto católico, a las interpretaciones de Cámara, a la canción, a la eclisión sinfónica, recorren ya los países del mundo, llevadas por la gran inspiración que encierran. Fundó el "Orfeón Lamas" y luego la "Orquesta Sinfónica" de Caracas, uno de los conjuntos más valiosos del continente. Hoy dirige la Escuela Superior de Música de esta capital. En la fotografía aparece con los artistas Benjamín Pérez y Martínez, del "Orfeón Lamas".

(Continúa en pág. siguiente)

# LOS 68 AÑOS DEL Maestro Sojo



**EN LA RESIDENCIA** del crítico musical Eduardo Lira Espejo se reunieron el jueves de la semana pasada, los más destacados personajes del mundo musical venezolano con el fin de festejar los sesenta años de edad del ilustre Maestro Vicente Emilio Sojo. Al lado de sus discípulos, hoy Maestros, de sus actuales alumnos, de escritores y periodistas expresaron a Sojo sus sentimientos de admiración y simpatía.

**MARIANO PICON SALAS,** Eduardo Lira Espejo, Emiro Echeto La Roche, Rosita de Ratto Ciarlo, Antonio Estevez, Oscar Yanes, Teo Capriles y Oscar Yanes padre, en un momento de la cordial reunión.



**EL MAESTRO INOCENTE CARREÑO,** Teo Capriles, Toro y Oscar Yanes, padre interpretan en honor de Sojo una vieja canción venezolana.



**GUIMAR NARVAEZ MALAVE,** hija del Maestro Antonio Narvaez baila un joropo con el Maestro Sojo.



**EL MAESTRO ANTONIO ESTEVEZ** discute acaloradamente con Mariano Picón Salas sobre problemas de arte.



**OTRO GRUPO:** el maestro Evencio Castellanos, la cantante Fedora Alemán y la compositora Blanca Estrella de Mescoli.

